



¿La negó? Ana Laura Bernal aclara si tiene un romance con Ana Gabriela Guevara tras señalamientos de corrupción

La diputada del PT ofreció una conferencia de prensa en la que enfatizó que el tema en torno a su hijo no debe deliberarse en los medios



La diputada **Ana Laura Bernal** dio la cara frente a los señalamientos de ser la supuesta pareja sentimental de **Ana Gabriela Guevara**, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) y de impedir que su expareja, el abogado **Víctor Guzmán**, vea a su hijo menor de edad.

La petista citó a medios de comunicación a una conferencia de prensa en la cual aprovechó para reprocharles por difundir los dichos de su expareja y socavar con ello el interés superior de su **hijo menor de edad**.

No obstante, también aprovechó para elogiar a *Ana Gabriela Guevara*, al tiempo en que negó tener una relación sentimental con ella, tal y como su expareja, el abogado Víctor Guzmán lo dijo en una entrevista radiofónica con el periodista *Ciro Gómez Leyva*.